

LES CHEVAUX PECHEURS DES ILES

CAROLINES

Au nord des îles Carolines il y a plusieurs milles de côtes basses et sablonneuses où rien ne croît si ce n'est un rude gazon, quelques algues et un peu de persil sauvage. Sur ces rivages vit une étrange race de chevaux à demi sauvages connus sous le nom de "banker ponies". Ces animaux sont généralement deux fois aussi gros que les poneys ordinaires.

Chaque année les propriétaires de troupeaux conduisent les "bankers" dans les haras, marquent les poulains et retiennent quelques-uns des plus vieux animaux pour les vendre.

Les habitants de la région pensent que ces chevaux doivent souffrir lorsqu'ils sont obligés de manger du grain, du foin ou de l'herbage car ils ont toujours été habitués à vivre du gazon salé des marécages et de poissons. Ils attrapent eux-mêmes ceux-ci à marée basse; avec leurs sabots ils creusent des trous profonds dans le sable aux endroits couverts par la mer montante et quand la mer descend ils dévorent gloutonnement les poissons qui se sont pris dans ces trous. Quelquefois un morceau plus particulièrement tentant donne lieu à des combats.

En captivité, ces chevaux étranges sont intelligents. Une fois apprivoisés, ils forment d'excellentes bêtes de trait car ils ont une force disproportionnée avec leur taille. Les poulains issus des "bankers" en captivité font des animaux de valeur, forts et intelligents.

— 0 —

RACE DE GEANTS

L'Afrique est, décidément, la terre des contrastes. C'est dans l'intérieur de ce vaste continent qu'on avait découvert déjà la plus petite des races humaines, les Pygmées de l'Ituri. Et voici qu'un voyageur nous annonce qu'il y a rencontré la race qui détient le record de la stature!

Cet explorateur est un géographe connu, et à qui l'on peut accorder créance: c'est M. G. Van der Schneren, directeur



L. DE LIMBOURG

(de Paris)

Spécialiste pour maladies des pieds

Attaché au Service des RR. Soeurs de l'Hôtel-Dieu et Principales Communautés Religieuses.

LE SEUL A MONTRÉAL QUI GARANTIT LA GUÉRISON SANS DOULEUR des cors, ongles-de-perdrix, ongles incarnés, pieds plats, transpiration.

Consultations: 9 h. à 12 h. a.m. 1 h. à 4 h. p.m., 6 h. 30 à 7 h. 30 p.m.

291, rue St-Denis.

Phone Est 2109

Montréal.

Un Buste Bien Dessiné

FAIT VALOIR LA BEAUTÉ, LA GRACE DE LA TAILLE



Les Pilules Persanes

de Tewfik Pacha de Téhéran, Perse.

ont pour effet de développer le buste, de corriger la maigreur excessive, de supprimer le creux des épaules et d'effacer les angles disgracieux qui déparent une jeune fille ou une jeune femme.

Prix: \$1.00 la boîte; 6 boîtes pour \$5.00. Mlle Angela V., écrit: "Je viens de prendre la quatrième boîte de vos fameuses PILULES PERSANES; l'effet est merveilleux — j'en suis enchantée."

SOCIÉTÉ DES PRODUITS PERSANS
Nouvelle Boîte Postale 2675
Dépt. A., Montréal.